

## Гуманитарный проект Государственного учреждения образования

### «Средняя школа №124 г.Минска»

Сенсорная комната в Государственном учреждении образования «Средняя школа №124 г.Минска» будет являться необходимой инновационной моделью для реализации комплексного подхода в обучении, воспитании и развитии учащихся с ОПФР и оказания им всесторонней помощи. Комната станет местом восполнения своих сил, снятия мышечных зажимов, напряжения, профилактикой переутомления. Это одна из новых методов и форм работы с детьми, имеющими речевые патологии. В условиях оборудованной сенсорной комнаты будет создаваться ощущение безопасности и защищённости положительного эмоционального фона. Оборудование, общая атмосфера комнаты поможет учащимся с ОПФР адаптироваться и с лёгкостью включаться в учебный процесс, поможет им успешно развиваться.

1. Наименование проекта: «Создание условий, направленных на развитие умственных способностей, логического мышления и пространственного воображения детей, обучающихся в классах интегрированного обучения и воспитания»
2. Срок реализации проекта: 24 месяца
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа №124 г.Минска»
4. Цель проекта: развитие умственных способностей, логического мышления и пространственного воображения детей, обучающихся в классах интегрированного обучения и воспитания, посредством создания сенсорной комнаты.
5. Задачи проекта
  - проведение предпроектных работ;
  - разработка проектно-сметной документации;
  - ремонтные работы по созданию сенсорной комнаты для обучающихся;
  - создание специальных зон для учащихся;

6.Целевая группа: 6-12 лет, учащиеся классов интегрированного обучения и воспитания, дети с ограниченными возможностями

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: ремонт помещения, создание интерьера сенсорной комнаты, зонирование помещения на активизирующую и релаксирующую зоны, закупка и установка необходимого оборудования, приобретение пособий, развивающих тренажеров, игрушек.



8. Общий объем финансирования ( в долларах США) : 20 000

9. Место реализации проекта: г.Минск, ул Уборевича, 144/2

10. Контактное лицо: директор школы- Линкевич Елена Казимировна, тел. +375 17 379 37 21, [sch124@minskedu.gov.by](mailto:sch124@minskedu.gov.by)

Humanitarian project of the State Educational Establishment

"Secondary School No. 124"

Minsk

The sensory room in the State Educational Establishment "Secondary School No. 124" will be a necessary innovative model for the implementation of an integrated approach to the education, upbringing and development of students with disabilities and providing them with comprehensive assistance. The room will become a place to replenish their strength, relieve muscle clamps, tension, and prevent overwork. This is one of the new methods and forms of work with children with speech pathologies. The equipped sensory room will create atmosphere of safety and security and positive emotional background. The equipment and the general atmosphere of the room will help students with speech impairment to adapt and easily engage in the learning process, helping them to develop successfully.

6. Project name: "Creation of conditions aimed at the development of mental abilities, logical thinking and spatial imagination of children studying in integrated educational classes".

7. Project implementation period: 24 months

8. Applicant organisation proposing the project: State Educational Establishment "Secondary School No. 124 of Minsk"

9. Project goal: development of mental abilities, logical thinking and spatial imagination of children studying in integrated educational classes through the sensory room set-up.

10. Project Objectives:

- carrying out pre-project works;
- design and estimate documentation;
- repair works in the sensory room for students;
- creating special areas for students;

6. Target group: 6-12 years old, students of integrated education and upbringing classes, children with disabilities

7. Brief description of the project activities: renovation of the room, creation of the interior of the sensory room, zoning of the room into active and relaxing zones, purchase and installation of necessary equipment, purchase of aids, developmental simulators, toys.



8. Total funding (in U.S. dollars) : 20 000 \$

9. Project location: Minsk, 144/2, Uborevicha str.

10. Contact person: school headmaster - Elena Kazimirovna Linkevich,  
tel. +375 17 379 37 21, [sch124@minskedu.gov.by](mailto:sch124@minskedu.gov.by).